

東中だより



No. 7

文責：高橋 泰

さあ！ 夏の大会だ!! ～西三大会地区予選会日程～

今年は梅雨入り後も雨が少なくこれまで部活動の練習も順調にできてきたと思います。期末テストも終わり、いよいよ夏本番です。7月4日(火)の部活動結束式で一気に気合を入れ、8日(土)から始まる西三大会碧南・高浜地区予選会に突入です。試合の日程については、以下のとおりです。この大会は3年生にとって最後の試合になります。保護者の皆様には、日頃から多くの方に応援に来ていただいておりますが、この大会もぜひ応援にお越しくください。なお、結果速報はホームページを通してお伝えする予定です。

西三河中学校選手権大会 碧南・高浜地区予選会 試合日程

種目(会場)	7月8日(土)	9日(日)	7月15日(土)	16日(日)
軟式野球 (臨海グラウンド)	対高南中 14:30	準決勝 12:00 対碧南・西端の勝者		決勝 9:30
ソフトボール (高浜南中)	対碧南中 10:40		対高浜中 9:00 対高南中 14:40	4校によるリーグ戦です。
バレーボール (東部プラザ)	15日(土)に4校、3校による予選リーグ。 16日(日)は決勝トーナメント 1試合目開始は9:20頃 前の試合が終わり次第、次の試合スタート		①対西端中 ③対高南中 ⑤対碧南中	②準決勝 10:00頃 ④三決 13:00頃 ⑤決勝 14:00頃
バスケットボール男 (臨海体育館)	④対西端中 13:50 予選リーグ(3校)	③対高浜中 12:40	準決勝 10:50 決勝 14:20	
バスケットボール女 (臨海体育館)	④対碧南中 13:50 予選リーグ(3校)	③対高南中 12:40	準決勝 9:30 決勝 13:00	
ソフトテニス男 (港湾テニスコート)	①対高南中 9:00 ②対中央中 ③対高浜中 決勝トーナメント	個人戦 9:00～	8日(土)団体戦、9日(日)個人戦 8日雨なら、9日団体戦、15日個人戦 9日雨なら、15日個人戦 8・9日雨なら、15日団体戦、16日個人戦	
ソフトテニス女 (臨海テニスコート)	②対中央中 ③対高南中 決勝トーナメント	個人戦 9:00～		
卓球男 (南部プラザ)	①対新川中 ③対碧南中 ⑤対高南中	②対西端中 ④対高浜中 ⑥対中央中	個人戦	8日(土)団体戦 団体戦は総あたりリーグ戦 9:30～ 個人戦はトーナメント戦 9:30～
卓球女 (南部プラザ)	①対新川中 ④対高南中 ⑥対高浜中	③対碧南中 ⑤対中央中 ⑦対西端中	個人戦	
サッカー (高浜中)	①対高浜中 9:00 ③対新川中 12:40	②対高南中 10:10	準決勝 9:00 決勝 13:00	予選リーグ(4校)
剣道男女 (中央中)	団体戦はリーグ戦 個人戦はトーナメント戦		団体戦 9:00～ 個人戦 13:00～	
水泳男女 (水上スポーツセンター)	競技開始 9:00	西三大会 7/21(金)9:30 安城市スポーツセンター		
陸上男女 (新川中)	競技開始 13:00		西三大会 7/15(土)16(日)9:15～ (安城市総合運動公園)	
吹奏楽	中部日本吹奏楽コンクール西三南ブロック大会 7/9(日)10:26頃演奏(西尾市文化会館) 愛知県吹奏楽コンクール西三南地区大会 7/26(水)11:00頃演奏(西尾市文化会館)			

授業等 ご参観ありがとうございました ～学校公開日～

6月17日(土)に保護者や地域の方を対象に学校公開をしました。地域の方も含め多数の方が参観していただきました。授業公開では、楽しそうに真剣に活動する生徒の様子を見ていただきました。保護者の前で一生懸命挙手をし、アピールする姿がほほえましくもありました。



今年も、昨年に引き続き、保護者向けのスマホ教室を開催しました。そこでは、事前に伺った質問事項をもとに、ゲーム機におけるフィルタリングや、一般的に中学生によく見られているサイトの紹介とその陰に潜む危険性についてお話をいただきました。スマホ教室の参加者が予想していた数より少なかったのが残念でした。次回はもっと参加いただけるようにしっかりと講話内容をPRしていこうと思いました。



また、部活動公開後、地域の方や学校職員を対象に青パト講習会を行いました。夏休み中の夕方に実施する青パトを利用したパトロール活動は、昨年に続き2年目になります。今年も2年生の保護者の方とともにいきます。パトロール活動への積極的参加をお待ちしています。

緑の募金で9,008円集まりました

6月9日(金) これまで生徒会が緑の募金として集めた9,008円を市役所の方にお渡ししました。生徒会が5月末に1週間全校生徒に呼びかけたところ、全校生徒の一人一人が生徒会の思いに応え、もって来てくれたものです。

緑の募金は1950年に緑の羽根募金としてスタートしたそうです。戦争で日本の森林は荒廃してしまいました。その危機的状況を何とかしようと思われたそうです。美しい地球や全ての生物にとって大切な森林。「緑の募金」はこれまで、国内外の森林整備や緑化の推進を通じて、森林や人間が元気を取り戻すために活かされてきました。今集められている募金は、震災にあった熊本や国内外の森林整備や緑化の推進に活用されるそうです。森林や人間が元気を取り戻すために少しでも役に立てばと思います。



<保護者の方へ> 学校評価 ～ご意見をお聞かせください～

早いもので、新入生を迎えて71年目の東中学校をスタートしてから3ヶ月が経過します。これまで年間2回、保護者の皆様のご意見をお伺いしながら改善すべきところは改善していくという姿勢のもと、より良い学校づくりに取り組んできました。生徒一人一人のさらなる成長を促がすためにも、お気づきの点等ありましたら意見をお聞かせください。今年度、アンケート集計システムを導入しました。今まで紙文書を配布してご意見を書いていただいておりますが、今回から、スマホや携帯電話、パソコンから回答いただけるようになりました。



右のQRコードをバーコードリーダーで読み取っていただくか、下記のURLにアクセスして入力フォームに入ってください。URLについては後日メールでも配信します。

<http://>

なお、三者懇談当日、今までどおり昇降口付近にアンケート用紙と回収箱を設置しますので、紙文書での回答でもかまいません。ご協力をお願いいたします。